

Le tourisme de congrès et les voyages d'incentifs un secteur qui se développe à Cuba



La Havane, 20 sept. (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a souligné ce mercredi à La Havane que le tourisme de congrès et les voyages d'incentifs connaissent un grand développement dans notre pays.

Manuel Marrero a souhaité la bienvenue aux 200 hommes d'affaires et voyageurs inscrits à la 22e édition de MITM Amériques (le Marché des voyages de congrès et d'incentifs) à l'hôtel Melia Cohiba de notre capitale.

« Pour nous, accueillir pour la troisième fois cette importante réunion, constitue non seulement une belle occasion pour nous positionner comme destination de congrès et de voyages d'incentifs mais encore pour montrer au monde tout le potentiel de notre île pour le tourisme, notamment son infrastructure, sa culture, son histoire, la sécurité que nous offrons aux visiteurs et l'accueil que leur dispense notre peuple »

Plus de 4 mille rendez-vous d'affaires sont au programme de la rencontre, rendez-vous qui ont des chances d'aboutir à des contrats frôlant la barre des 227 millions de dollars d'après les estimations du

comité organisateur.

Charo Trabado, présidente du comité organisateur s'est félicité du plein succès de la rencontre, au point d'annoncer que la prochaine édition aura lieu une nouvelle fois à La Havane avec une plus grande proportion.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/172016-le-tourisme-de-congres-et-les-voyages-dincentifs-un-secteur-qui-se-developpe-a-cuba>



Radio Habana Cuba